

La defensa de los policías detenidos por el asesinato del adolescente en Colón asegura que el video no aporta información relevante

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-defensa-de-los-policias-detenido-por-el-asesinato-del-adolescente-en-colon-asegura-que-el-video-no-aporta-informacion-relevante_8295.php

**LA DEFENSA DE LOS
POLICÍAS DETENIDOS POR
EL ASESINATO DEL
ADOLESCENTE EN COLÓN
ASEGURA QUE EL VIDEO NO
APORTA INFORMACIÓN
RELEVANTE**

Principal

La defensa de los policías detenidos por el asesinato del adolescente en Colón asegura que el video no aporta información relevante

El letrado Pablo Pisciotto informó que aguardan los resultados de las pericias finales y que la Fiscalía solicitará una extensión en la detención de los dos policías hasta este miércoles.

Avances en el caso del joven asesinado en Colón

Los abogados del Sindicato Policial mantuvieron una conversación con Subrayado sobre el trágico caso del joven de 14 años que fue asesinado el pasado martes en Colón, tras recibir un disparo en la espalda.

El compañero de la víctima, un adolescente de 17 años, se encuentra actualmente en estado grave en el CTI del hospital Maciel.

En este contexto, dos de los tres policías involucrados en la persecución de los adolescentes han sido detenidos.

La abogada Yenifer Izquierdo comentó que se encuentran en las primeras etapas del proceso y están evaluando la carpeta fiscal correspondiente.

"Cada uno puede tener su teoría, pero lo que se observa son a los chicos filmándose mientras circulaban en moto; no se puede extraer mucho de ese video", manifestó Izquierdo.

La abogada también señaló que en el video se evidencia que los policías arribaron primero al lugar de los hechos y brindaron asistencia al joven herido.

Por otro lado, el abogado Pablo Pisciotano mencionó que están a la espera de los resultados de las últimas pericias.

Además, anunció que la Fiscalía solicitará una prórroga de la detención de los dos efectivos hasta este miércoles.

Es importante destacar que previamente se defendió a la funcionaria policial cuya arma fue sometida a pericia en las últimas horas, la cual ha determinado que se realizó un disparo con dicha arma.

Según el periodista Miguel Chagas, todo apunta a que este disparo es el que impactó en la espalda del adolescente de 14 años.

En la actualidad, los abogados también defienden al otro policía involucrado, quien era el conductor del vehículo oficial durante el incidente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA DEFENSA DE LOS POLICÍAS DETENIDOS POR EL ASESINATO DEL ADOLESCENTE EN COLÓN ASEGURA QUE EL VIDEO NO APORTA INFORMACIÓN RELEVANTE

a de los policias detenidos por el asesinato del adolescente en colon asegura que el video no aporta informacion

Tags

espalda, disparo, izquierdo, pericias, letrado, abogada, pisciottano, asesinado, adolescente, resultados, abogados, policial

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Tragedia en Colón: Un joven de 14 años pierde la vida tras un violento tiroteo, mientras que otro de 17 lucha por su vida en el hospital*
- 4.1 *** *Joven asesinado en Colón captó en video el momento del ataque, que se convirtió en prueba clave para la Fiscalía*
- 4.2 *** *Una madre en duelo revela el trágico desenlace de su hijo: 'Lo mataron por la espalda y testigos afirman que fue la Policía'*
- 4.0 *** *Imágenes desgarradoras: joven en Colón fue abatido mientras se grababa en video*
- 3.9 *** *Detienen a dos agentes de policía involucrados en la persecución del adolescente asesinado en Colón*
- 4.1 *** *Dos efectivos policiales fueron aprehendidos en el marco de la investigación por la trágica muerte de un adolescente en Colón*
- 4.2 *** *Detienen a dos agentes de policía por el trágico asesinato de un joven de 14 años en Colón*
- 4.5 *** *¿Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigación sobre Colón*

podría cambiar la historia

4.4 * *Momento clave para los 22 hinchas de Peñarol arrestados en Brasil: abogados piden su liberación*

4.6 * *Ramiro Ayende confirma su viaje a Estados Unidos, según lo comunicado por su abogada ante la Justicia, asegurando que El Telegrafo se mantiene veraz*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024